



Communiqué de presse

Nos pensions de famille vous accueillent du 27 mai au 2 juin 2024 !

Paris, le 16 mai 2024

En 2024, plus de 24 000 personnes vivent en pensions de famille et résidences d'accueil. Après avoir connu la rue, elles peuvent disposer d'un logement individuel au sein de structures à taille humaine, sans limite de temps et sont accompagnées dans le maintien ou la récréation de leur vie sociale.

Encore trop peu connus des élus, ces dispositifs de logement adaptés aux personnes en situation de précarité et d'exclusion ouvriront leurs portes du 27 mai au 2 juin 2024, à l'occasion de la 4^{ème} Semaine nationale des Pensions de famille.

Partout en France, cette manifestation vise à faire connaître et favoriser leur développement dans le cadre des objectifs de la politique du Logement d'abord. Elle est organisée conjointement par l'Unaf, la Fondation Abbé Pierre, la Fédération des acteurs de la Solidarité, Soliha, la Fapil et Habitat et Humanisme, avec le soutien de la Dihal et de l'Union sociale pour l'habitat.

Ouverts aux élus et riverains, des centaines de structures ouvriront leurs portes et proposeront des événements conviviaux. Parmi elles, 16 pensions de familles gérées par Emmaüs Solidarité à Paris et en Seine Saint-Denis.

Pour les découvrir, rendez-vous sur le site www.pensionsdefamille.org.

Qu'est-ce qu'une pension de famille ?

Une pension de famille est un dispositif de logement destiné à des personnes dont la situation sociale et psychologique nécessite un accompagnement adapté, notamment celles qui ont connu la rue. Les résidents vivent dans des logements individuels au sein d'un cadre collectif et chaleureux à taille humaine. Autonome et durable, ce logement permet à celui qui l'occupe de renouer à son rythme avec l'usage d'un logement privatif. Des espaces communs et une animation sociale assurée par des maîtres et maîtresses de maison permettent de lutter contre la solitude et l'exclusion.

Contact : Stella Bosc sbosc@emmaus.asso.fr

A propos d'Emmaüs Solidarité

Créée en 1954 par l'abbé Pierre dans la continuité de son appel du 1^{er} février, Emmaüs Solidarité lutte sans condition contre l'exclusion des personnes et des familles à la rue.

Membre du Mouvement Emmaüs, l'association accompagne chaque jour 7.000 personnes vers le chemin de l'insertion en Île-de-France et dans le Loir-et-Cher, au moyen d'une centaine de dispositifs (maraudes, accueils de jour, centres d'hébergement d'urgence ou de réinsertion sociale, pensions de familles et logements adaptés) et dans le cadre d'un accompagnement global (santé et sport, formation et emploi, accès au logement, culture et citoyenneté).

L'association s'appuie sur les compétences de 950 salariés, l'aide de 600 bénévoles et le soutien de 400 adhérents.

www.emmaus-solidarite.org

Solidarité inconditionnelle depuis 1954.

Fondateur abbé Pierre